

## Un chantier école à Terrasson et Lavilledieu

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 15 Novembre 2020 09:35

---



La ville Jardin comme chantier école. Le bourg de Lavilledieu et la ville de Terrasson ont servi, du 2 au 6 novembre, de terrain d'application à des élèves de 1ère année de BTS aménagement paysager de l'établissement public local d'enseignement agricole de Brive-Voutezac. Dans le cadre de la formation continue de la structure, 26 élèves, sous la houlette de leur formateur accompagné de trois agents du service des espaces verts de la ville, se sont perfectionnés dans la pratique des gestes techniques en situation réelle.

Un partenariat a été établi entre la Commune et l'établissement pour la conduite de ce chantier école. À raison de petits groupes, les jeunes ont participé à différents travaux d'aménagement et d'entretien. Des végétaux ont notamment été transplantés depuis les abords de l'ancienne mairie de Lavilledieu afin de les replanter dans différents secteurs de la ville jardin. L'objectif était de faciliter le début du chantier de réhabilitation de cet ensemble patrimonial.

Les futurs paysagistes ont également entamé une réflexion sur un nouvel aménagement paysager global du site de Lavilledieu. La végétalisation du parvis en constituera sa transcription la plus visible. Ce chantier école sur le terrain, grandeur nature, offre d'intéressantes perspectives pour les élèves. Ces quelques jours passés sur la commune de Terrasson leur ont permis de confronter leurs connaissances acquises en formation à la pratique de jardiniers expérimentés. **V.D.**